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Abstract (en)
An anti-theft device for protecting valuables, such as bank notes or secret documents, comprises an emission body (10), emitting a dye, which can
be triggered by radio signals via a release circuit (9, 13, 19). Insofar as it is used for the security of bank notes, the device has the form of a wad
(20) of bank notes and, in the case of a robbery, it is given to the perpetrator along with other wads of bank notes. In its state of rest, the device is
inactivated by a switch apparatus (2). Triggering (9) can only take place on condition that the device is taken out of a transport case and, after expiry
of a first period of time, is moved by the perpetrator from its position of rest (4), and that a second time lag has expired. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zur Sicherung von Gegenständen, wie Banknoten oder geheime Dokumente, umfaßt einen Farbstoff emittierenden
Emissionskörper (10), der über eine Auslöseschaltung (9, 13, 19) mit Funksignalen gezündet werden kann. Die Vorrichtung hat, soweit sie
zur Sicherung von Banknoten eingesetzt wird, die Form eines Geldscheinbündels (20) und wird dem Täter bei einem Überfall mit anderen
Geldscheinbündeln übergeben. Im Ruhezustand ist die Vorrichtung durch eine Schalteinrichtung (2) inaktiviert. Eine Zündung (9) kann nur unter den
Bedingungen erfolgen, daß die Vorrichtung einer Transportkassette entnommen wird und von dem Täter nach Ablauf eines ersten Zeitgliedes aus
der Ruhelage (4) bewegt wird, und eine zweite Verzögerungszeit abgelaufen ist.
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